



Inicia proceso de divulgación de CoST - La Iniciativa de Transparencia en Infraestructura

e trata de la normativa de Panamá que adopta el Estándar de Datos de Infraestructura de CoST y la explicación del uso de la plataforma de divulgación de CoST Panamá www.panamaenobras.gob.pa

15 de enero 2020. Unos 100 representantes de las instituciones públicas que construyen obras de infraestructura serán capacitados sobre la nueva plataforma de divulgación de CoST Panamá, www.panamaenobras.gob.pa.

Esta iniciativa de origen británico de Transparencia en infraestructura tiene como objetivo principal ayudar a elevar los estándares de transparencia y rendición de cuentas en los proyectos de infraestructura pública a nivel internacional. CoST proporciona el marco que permite a los distintos programas nacionales monitorear y evaluar su progreso.

En 2016 la Autoridad Nacional de Transparencia dio el importante paso de atraer la iniciativa para Panamá y como proyecto de Estado, se garantiza la sostenibilidad del mismo dando, ahora desde la nueva administración, apoyo al proceso de divulgación y capacitación.

Elsa Fernández, directora general de la Autoridad Nacional de Transparencia, dijo a los presentes que cuando se lanzó CoST se hizo bajo la concepción de recibir un

apoyo para mejorar la eficiencia de los recursos públicos, “asúmanlo como la herramienta que tendrá como base la auditoría social, y como el mejor método para salvaguardar el espíritu de las obras de sus instituciones, las obras públicas benefician a la ciudadanía, no a los intereses creados en el marco de hacer negocio”.

CoST Panamá agrupa a entidades y organismos del sector público, empresa privada y sociedad civil. En su fase de implementación sería aplicado a dieciocho (18) proyectos de infraestructura, correspondientes a tres (3) instituciones públicas: la Alcaldía de Panamá, el Instituto de Acueductos y Alcantarillados Nacionales (IDAAN) y el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF).

Las capacitaciones estuvieron a cargo de los representantes de CoST Panamá, Honduras y Guatemala quienes tienen a bien explicar el alcance de la herramienta ya que también monitorea y evalúa la exactitud y veracidad de la información divulgada en las diferentes etapas del proyecto, y produce informes de aseguramiento que se dan a conocer públicamente para fomentar la demanda ciudadana de rendición de cuentas.